

Herren 2. Kreisklasse Süd

SV Blau-Rot 1911 Niedergrenzebach : VfL Verna-Allendorf II
Dienstag, 23.01.2024, 20:00 Uhr

Kein Sieger im Duell des SV Blau-Rot 1911 Niedergrenzebach gegen den VfL Verna-Allendorf II

Nach weniger als 2 Stunden Spielzeit nahm der VfL Verna-Allendorf II beim 5:5 gegen den SV Blau-Rot 1911 Niedergrenzebach in der Herren 2. Kreisklasse Süd einen Zähler mit. Besonders Heinrich Lohrey behielt in diesem engen Mannschaftskampf die Nerven und konnte all seine Spiele für den SV Blau-Rot 1911 Niedergrenzebach gewinnen. Die Zuschauer sahen eine umkämpfte Begegnung mit einem Satzverhältnis von 22:17.

Der Mannschaftskampf lief wie folgt ab: Wurmbach / Lohrey machten mit Pfannkuch / Schulz beim 11:3, 11:9, 11:8 recht kurzen Prozess und gewannen ihr Doppel sicher. Hin und her schaukelte das Match zwischen Bernhardt / Haber und Ganz / Vaupel, bevor das 2:3 feststand. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Enttäuscht über seine 2:3-Niederlage gegen Hans-Jürgen Vaupel war daraufhin Jörg Wurmbach, obwohl er alles gegeben hatte. Anlaufschwierigkeiten musste Heinrich Lohrey zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg feststand. Kurz später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:2 an den Tisch. Eher wenig Gegenwehr bekam Rainer Bernhardt beim 3:0 von Volker Schulz. Überzeugend war der Erfolg in drei Sätzen von Harald Haber gegen Lothar Pfannkuch. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des SV Blau-Rot 1911 Niedergrenzebach und des VfL Verna-Allendorf II. Nach gewonnenem ersten Satz gab Jörg Wurmbach das Spiel gegen Reinhard Ganz noch aus der Hand und verlor mit 1:3. Durch diese Niederlage verändert sich die Anzahl an Niederlagen von Wurmbach damit auf 7, während er bislang 8 Erfolge seit Beginn der Spielzeit verzeichnen konnte. In vier Sätzen gewann Heinrich Lohrey gegen Hans-Jürgen Vaupel und gab dabei nur einen Satz ab. 2:3 endete das Einzel zwischen Rainer Bernhardt und Lothar Pfannkuch aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler entgegen den Erwartungen anhand der TTR-Werte auf das Konto der Gäste ging. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Bernhardt nun bei 9:3, während Pfannkuch bislang 3 Siege und 4 Niederlagen zu verzeichnen hat. Zu guter Letzt ging es im finalen Einzel noch einmal um alles. Ein Spiel entschied über Niederlage oder Punktgewinn. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Ergebnis: Heimteam 5 Punkte, Auswärtsteam 4 Punkte. Beim anschließenden 8:11, 6:11, 9:11 gegen Volker Schulz fand Harald Haber von Anfang an recht wenig Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Damit fand der Mannschaftskampf diesmal keinen Sieger.

Nach diesem Ergebnis weist der SV Blau-Rot 1911 Niedergrenzebach nun ein Punktekonto von 15:5 Punkten auf, während der VfL Verna-Allendorf II vor dem nächsten Spiel, das am 31.01.2024 gegen den Tuspo 1886 Ziegenhain II ansteht, 2:18 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des SV Blau-Rot 1911 Niedergrenzebach bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 02.02.2024 gegen den SV 1961 Dorheim II.

Statistik:

SV Blau-Rot 1911 Niedergrenzebach

Doppel: Wurmbach / Lohrey 1:0, Bernhardt / Haber 0:1

Einzel: J. Wurmbach 0:2, H. Lohrey 2:0, R. Bernhardt 1:1, H. Haber 1:1

VfL Verna-Allendorf II

Doppel: Pfannkuch / Schulz 0:1, Ganz / Vaupel 1:0

Einzel: R. Ganz 1:1, H. Vaupel 1:1, L. Pfannkuch 1:1, V. Schulz 1:1